



Kinderaugen zum Leuchten bringen: HOFER unterstützt erneut SOS-Kinderdorf

Im Rahmen seiner langjährigen Zusammenarbeit mit SOS-Kinderdorf möchte HOFER auch dieses Jahr Kindern wieder Freude schenken und bietet ab 28. November für kurze Zeit drei hochwertige Puppenmöbel aus Holz für Kinder an. Vom Erlös werden 25.000 Euro an SOS-Kinderdorf gespendet.

(Sattledt, 25. November 2022; HOFER) Verantwortung heißt, respektvoll mit unserer Umwelt und unseren Mitmenschen umzugehen. Aus diesem Grund ist es HOFER ein großes Anliegen, im Rahmen seiner Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ vor allem denjenigen zu helfen, die Unterstützung benötigen. Im Zuge seiner langjährigen Kooperation mit SOS-Kinderdorf möchte sich HOFER deshalb auch dieses Jahr wieder engagieren und bietet ab 28. November Holz-Puppenmöbel für Kinder an. Kundinnen und Kunden können mit ihrem Einkauf selbst Gutes tun: 25.000 Euro des Erlöses werden an SOS-Kinderdorf gespendet, um Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg in eine sichere Zukunft zu unterstützen.

SOS-Kinderdorf betreut jährlich mehr als 7.000 Kinder und Jugendliche in Österreich und gibt jenen ein liebevolles Zuhause, die aufgrund ihrer familiären Verhältnisse nicht bei ihren Eltern leben können. Ziel ist es, sie auf ihrem Weg in die Selbstständigkeit zu begleiten und ihnen ein Aufwachsen in Würde und Wärme zu ermöglichen - denn gerade junge Menschen brauchen Zeit, Verständnis und Liebe. HOFER unterstützt die Einrichtung bereits seit 2013 mit regelmäßigen Spenden, die sich aus dem Verkaufserlös von bestimmten Produkten ergeben. In dieser Zeit konnte eine stolze Summe von 475.000 Euro an Spendengeldern für SOS-Kinderdorf gesammelt werden. Die Unterstützung von HOFER ist ein wichtiger Beitrag zum jährlichen Freizeitbudget von SOS-Kinderdorf Familien in Österreich, das sowohl sportliche als auch musikalische und kulturelle Aktivitäten umfasst. Dem Diskonter ist es ein Anliegen, Bewusstsein für soziale Problemlagen zu schaffen - und gleichzeitig seinen Kundinnen und Kunden die Möglichkeit zu bieten, einfach zu helfen. Ab 28. November stehen deshalb drei hochwertige Puppenmöbel aus Holz zum Kauf. In allen HOFER Filialen Österreichs sind Puppenwägen, Puppenwiegen und Puppenhochstühle um 13,99 Euro per Stück erhältlich - solange der Vorrat reicht. Kundinnen und Kunden können so doppelt ein Lächeln schenken und Kindern eine Freude bereiten: Denn damit ist nicht nur das passende Geschenk für Weihnachten gefunden, sondern auch eine gute Tat vollbracht.

Produktinformationen im Überblick

- **Holz-Puppenmöbel:** Puppenwagen, Puppenwiege, Puppen-Hochstuhl, um 13,99 Euro per Stück

Medieninformation



Über „Heute für Morgen“

Unter dem Motto „Heute für Morgen“ setzt HOFER sein Engagement im Bereich Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung fort. Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Fokusthemen, die sich durch aktive Einbindung von Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auszeichnen. Damit will HOFER gemeinsam die Welt Stück für Stück besser machen - HEUTE für ein besseres MORGEN. Inhaltlich konzentrieren sich die Fokusthemen auf die Schwerpunkte Lieferkette, Gesellschaft, Umwelt und Klimaschutz, Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ wird inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Expertinnen und Experten aus dem Sozial-, Umwelt- und Medienbereich begleitet. Weitere Informationen finden sich unter hofer.at/heutefuermorgen.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – Rosam.Grünberger.Jarosch & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rgj-partner.com

Bildbeschriftung

Ab 28. November gibt es bei HOFER hochwertige Puppenmöbel aus Holz. Vom Erlös gehen 25.000 Euro an SOS-Kinderdorf.

Fotocredit

Bild 1: Gerhard Berger

Bild 2,3,4: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.